

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio llevará la red de riego a la urbanización Villas de Valdelagua

La instalación se realizará en la parcela municipal de 2.000 metros cuadrados en las calles Lago y Prado Pocito ■ Permitirá la plantación de césped y mantener las zonas verdes

ENE | SANTA MARTA

El acondicionamiento y el cambio de imagen que desde el Consistorio se está dando a la urbanización Villas de Valdelagua continuará con la instalación de la acometida de riego en la gran parcela de titularidad municipal situada entre las calles Lago y Prado Pocito.

Una obra que se llevará a cabo a través de la Concejalía de Fomento y que permitirá instalar la conexión de riego necesaria para la posterior plantación del césped. En este sentido, como afirma la edil del área, Marta Labrador, la actuación que se realizará en esta zona, que cuenta con una superficie aproximada de 2.000 metros cuadrados de terreno, "es nivelar el terreno y hacer una acometida de tuberías para la instalación del riego y la posterior plantación del césped en toda la parcela".

El proyecto supondrá una inversión inicial de 7.500 euros y permitirá contar con la nueva red para mantener los jardines, que supondrá un ahorro en el consumo de agua y la posibilidad de seguir ampliando la conexión al resto de las zonas verdes municipales de esta zona.

Intervención que se sumará a las mejoras llevadas a cabo durante esta legislatura para atender las demandas de los vecinos con el fin de modernizar y actualizar los servicios de esta zona residencial en la que el Consistorio no había actuado desde su construcción hace dos décadas. De esta manera, Labrador recuerda que entre las actuaciones previas realizadas, "está la creación de un parque con aparatos biosaludables en la misma parcela y un espacio infantil, en una zona en la que nunca antes



La concejala de Fomento, Marta Labrador, en la parcela municipal de Villas de Valdelagua. | ENE

## Nuevas zonas de uso común para la convivencia ciudadana

El Consistorio santamartino mantiene su objetivo de acercar las urbanizaciones al núcleo urbano y que su población, como vecinos que son, también se sienta más integrada en la vida del municipio. De esta manera, con la dotación de nuevos servicios y actuaciones de mejora permitirá seguir estrechando las relaciones entre los vecinos, ya que son zonas de uso común y abiertas a todos los santamartinos, y que se convierten en nuevos puntos de encuentro ciudadano con los que los responsables municipales pretenden estrechar la convivencia, además de atender las peticiones de los vecinos para tener un lugar en el que disfrutar del ocio y la vida sana. Unas actuaciones que también se completan con la recuperación de la parcela municipal situada entre las urbanizaciones Atyka, Valdelagua y Aldebarán para la creación de una nueva zona deportiva y de ocio, cuya primera fase de las obras está en ejecución.

se había actuado".

Además, para lograr este cambio de imagen de la urbanización, el Consistorio acometió una limpieza integral y generalizada a las calles y las zonas comunes, así como reformas en el mobiliario urbano de bancos y papeleras, la eliminación de pintadas acumuladas en las paredes y la revisión de las baldosas rotas en las aceras. Otros de los trabajos que han contribuido a dar un nuevo aspecto a Villas de Valdelagua ha sido la renovación de la pintura de viales y para delimitar nuevos aparcamientos para reordenar el tráfico con nuevos pasos de peatones.

## ■ ALDEATEJADA

Abierto hasta el 31 el plazo de solicitud para el Aldeacampus de abril

Las familias interesadas en participar en el programa de conciliación de la vida familiar y laboral organizado por el Ayuntamiento de Aldeatejada para las vacaciones escolares de Semana Santa tienen de plazo para inscribirse hasta el día 31. La propuesta es hacer un Aldeacampus dirigido a niños de 3 a 13 años, que tendrá lugar los días 6, 7, 10, 11 y 12 de abril. Las actividades se realizarán en el Frontón Multiusos por las mañanas, de 09:00 a 14:30 horas. | ENE

## ■ DOÑINOS

El municipio se adhiere a la red internacional 'Alcaldes por la Paz'

La Corporación municipal de Doñinos ha aprobado por unanimidad la adhesión a la red internacional 'Alcaldes por la Paz' ('Mayors for Peace'), cuyo objetivo es promover la solidaridad entre las ciudades para trabajar hasta lograr la concienciación de la total abolición de las armas nucleares. Una asociación de la que actualmente forman parte 2.536 alcaldes de un total de 1.306 ciudades de 115 países y regiones de todo el mundo. | ENE

## ■ VILLARES

C's apoya a los empresarios locales afectados por la obra del auditorio

Los concejales de Ciudadanos en el Ayuntamiento de Villares de la Reina quieren mostrar su "apoyo" a los empresarios locales afectados por la obra del auditorio, todavía pendiente y paralizada tras el cese de la constructora, que subcontrató a proveedores del municipio. Los ediles de C's buscarán "una solución que evite su quiebra, como la creación de una UTE". Por su parte, el Consistorio cumplió con el pago de las certificaciones de obra presentadas. | ENE

## SANTA MARTA DE TORMES



### Exposición contra la violencia de género

La sala El Tragaluz acoge hasta el día 31 la exposición 'Un beso en la frente', incluida en la obra 'Memoria de Mujer', de la que es autora Esther del Brío y que muestra un relato gráfico de concienciación contra la violencia de género. | ENE

## MONTERRUBIO DE ARMUÑA



### Cuentacuentos sobre colores y emociones

Los niños de Monterrubio interpretaron el cuento 'El monstruo de los colores' sobre las emociones y su relación con los colores. Después, cada uno elaboró un monstruo con rollos de cartón reciclados y pintado con el color que les identifica. | ENE